









## DECLARATION DES FORCES VIVES DE GUINÉE

Après deux (2) ans d'exercice du pouvoir par la junte militaire guinéenn avec le peuple de Guinée est complètement consommée tant les engages solennellement par le Président du CNRD, le Colonel Mamadi Doumbo trahis et la transition, dévoyée de ses objectifs ultimes : faire de la justice la l'action publique et diligenter le retour à l'ordre constitutionnel par l'd'élections transparentes, libres et inclusives.

Les Forces Vives de Guinée constatent qu'à date aucune action concourar l'ordre constitutionnel n'a été réalisée. Il n'existe pas encore de projet de Co de Code électoral, ni d'Organe de gestion des élections, ni d'operateur tec Fichier électoral, ni de budget réaliste des élections.

La junte est plus préoccupée à lancer et inaugurer des chantiers et à sér acteurs socio- politiques qui dénoncent ses dérives qu'à préparer les élections

Au même moment, le climat politique et social se dégrade sous l'effet de de la pauvreté de la population et de l'enrichissement effréné de la classe de

Les concertations initiées de bonne foi par les Chefs religieux visant à divergences entre la junte et les Forces Vives de Guinée par l'ouverture d'mettant en présence ces deux parties sous la Présidence de la CEDEAO par modalités du retour à l'ordre constitutionnel, se sont soldées par un économité manifeste du CNRD qui multiplie les manœuvres dilatoires.

Les Forces Vives de Guinée saluent le soutien du peuple de Guinée à se pour le retour à l'ordre constitutionnel et les informe qu'en l'absence de la crédible et en raison de la gestion unilatérale et autoritaire de la transition une volonté manifeste de confiscation du pouvoir par le CNRD, la citoyenne reste la seule option envisageable pour contraindre la junte respect de ses propres engagements et sauver la Guinée du chaos et de l'il la guettent.

Les Forces Vives de Guinée invitent par conséquent le peuple d